

LA POLITICA EN FRANCIA

Los radicales no aceptan el ofrecimiento del señor Briand

PARIS, 30.—La jornada de ayer ha sido decisiva. A primera hora, el señor Briand recibió al señor Herriot, que regresaba a las ocho de la mañana de Jonzac, donde pronunció ayer un importante discurso político. Desde la estación se dirigió directamente el señor Herriot al Quai d'Orsay, y al terminar su entrevista con el señor Briand, declaró a los periodistas:

—Acabo de desayunar con el señor Briand, y la conversación ha sido cordialísima. En esta entrevista he dicho al presidente que la gestión de los asuntos municipales de Lyon me absorbe por completo y no me permite encargarme de ninguna cartera. Respecto a la creación de los ministerios de Estado, debo consultar con mi grupo.

La incógnita de si los radicales aceptarían los nombramientos de ministros sin cartera ocupaba la atención de todos esta mañana, y alrededor de esta cuestión giraban todos los comentarios relativos a la solución de la crisis. La respuesta de los radicales ha sido negativa.

El grupo radical de la Cámara se reunió esta mañana, presidido por el señor Daladier, para examinar el ofrecimiento del señor Briand. El señor Herriot dio cuenta de su entrevista con el presidente, y el jefe del partido radical, señor Daladier, quedó encargado por el grupo de llevar al señor Briand la doble respuesta siguiente:

—El grupo no acepta para ninguno de sus miembros el ofrecimiento del cargo de ministro de Estado, por estimar que esta creación es inútil e incluso peligrosa, pues las circunstancias presentes no la aconsejan de ninguna manera.

El grupo no podrá conceder su apoyo a un Gabinete que se presente con el mismo programa y los mismos hombres que el Gabinete anterior.

Los concejales socialistas, al terminar la reunión, se mostraron muy reservados sobre lo ocurrido en ella. Se sabe, sin embargo, que su decisión obedeció a una gran mayoría. Algunos diputados dijeron que el señor Briand ofrecía al partido puestos de consejero de hotel, y que esto no se podía aceptar.

Las izquierdas no apoyarán al nuevo Gobierno

PARIS, 30.—Mientras los radicales celebraban la reunión, el señor Briand continuó sus consultas en el Quai d'Orsay, y recibió, entre otras, las visitas de los señores Barthou, Loucheur, Chéron y Reynaud.

A las once, el señor Briand recibió al señor Tardieu, quien dijo a los periodistas:

—Esta tarde tendremos, de todas maneras, un Gabinete Briand, bien idéntico al anterior o con ligeras modificaciones.

El señor Daladier, al terminar la reunión del grupo radical, fué al Quai d'Orsay y comunicó al señor Briand la decisión que acababa de adoptar el grupo radical.

La entrevista duró diez minutos.

Al salir el presidente del partido radical hizo las declaraciones siguientes:

—He indicado al señor Briand que el grupo radical no acepta el ofrecimiento de cuatro ministerios de Estado.

—¿Cuál será su actitud?—le preguntaron los informadores.

—Esperamos a conocer el programa y la composición del ministerio para fijarla; pero no daremos nuestro apoyo sin las necesarias precisiones.

Preguntaron los periodistas si había hecho nuevos ofrecimientos el señor Briand, y el señor Daladier contestó negativamente.

Poco después conferenció con el señor Briand el señor Bignon, y al salir dijo a los periodistas:

—He dicho al señor Briand que, a mi juicio, existen dos soluciones: o formar un ministerio francamente de izquierda, que yo hubiese sostenido ante los socialistas, fiel a mi política de participación, o el mantenimiento del grupo actual, puesto que el tiempo apremia; pero que se aleje de las medias tintas. La concentración me parece una fórmula irrealizable.

—Será un Ministerio de vacaciones, dice el señor Briand

PARIS, 30.—El señor Briand, poco después de mediodía marchó ayer al Eliseo para conferenciar con el Presidente de la República durante quince minutos. A la salida, los periodistas lo felicitaron, y el señor Briand dijo:

—Un simple Ministerio de vacaciones. Reuniré todo el equipo ministerial esta tarde, a las cinco, en el ministerio de Negocios Extranjeros, y a las siete visitaré al Presidente de la República para presentarle la lista. La constitución del Ga-

binete será hecha pública mañana por la mañana.

Los periodistas le preguntaron cuando se leerá la declaración ante la Cámara.

—Tenemos que deliberar a este propósito—dijo—, y lo haremos probablemente el jueves. Como indiqué ayer, he tratado de ampliar la combinación ministerial, dejando en el fondo tal como era antes, puesto que no había sido derrotado en las Cámaras. Esperaba realizar lo que había sido idea del señor Poincaré cuando constituyó el anterior Gabinete, es decir, una combinación que hubiese permitido la entrada en la mayoría de los elementos cuya ausencia hemos lamentado hasta ahora, teniendo principalmente la colaboración de los señores Herriot y Daladier y varios de sus amigos políticos. No he querido hacer ninguna propuesta fuera de los grupos políticos para que no se me acuse de realizar una obra de división. Los señores Herriot y Daladier me han dicho que no podían tomar ninguna decisión sin contar con su partido. Su grupo se ha reunido esta mañana y no ha aceptado la participación en el Gobierno, puesto que se trataba de formar parte de un Gabinete que constituye ya un núcleo y que el partido radical prefiere seguir aislado del Gobierno, si bien seguirá con simpatía su obra de política exterior. En estas condiciones, mi labor ha quedado simplificada. Lamento no haber podido ampliar la combinación ministerial; pero confío en que tendré mayoría en la Cámara. El Gabinete, es, pues, el mismo que tenía por jefe al señor Poincaré, y con él me presentaré a las Cámaras.

El primer Consejo de ministros

PARIS, 30.—El señor Briand reunió a almorzar en un restaurante a sus ministros, con los cuales cambió impresiones sobre la fecha en que podrá ser leída ante la Cámara la declaración ministerial y sobre la amplitud que tomará el debate sobre dicha declaración. Los ministros se ocuparon ampliamente de la enérgica actitud adoptada esta mañana por los radicales socialistas, los cuales, según informes de esta tarde, no darán sus votos al Gobierno Briand en el próximo debate sobre política general, sino que adoptarán una actitud de abstención, y en todo caso sólo apoyarán la política exterior.

A las cinco de la tarde se ha celebrado el primer Consejo de ministros, y a las siete se reunirá el Gobierno en el Eliseo.

La opinión de los parlamentarios

PARIS, 30.—La reconstitución del Ministerio ha sido generalmente bien acogida por los diputados que constituyen la mayoría, los cuales han acudido hoy a los pasillos de la Cámara en muy escaso número.

La opinión de los parlamentarios en general es que el señor Briand encontrará, con muy pequeña diferencia, en los grupos que apoyaban al señor Poincaré, el mismo número de votos. No puede preverse exactamente la mayoría con que contará el señor Briand, pues los radicales socialistas no han definido su posición de una manera absoluta.

Es posible que, en vista de la decisión adoptada esta tarde por el partido radical-socialista, de no votar en favor del Gobierno, sólo unos 15 diputados de aquél voten por el señor Briand.

Mañana, miércoles, se presentará al Parlamento el Gobierno

PARIS, 30.—El nuevo Ministerio se presentará al Parlamento el próximo miércoles.

Como de costumbre, a la lectura de la declaración ministerial seguirá un debate relativo a la política general del nuevo Gobierno.

Se cree fundamentalmente que el señor Briand y sus colegas no dejarán que se planteen más debates y, por tanto, se opondrán a la discusión del proyecto de ley referente a la reducción de impuestos y del concerniente a la amnistía de Alsacia y Lorena.

Después de que se discuta la declaración gubernamental, se cree que se procederá a la clausura de las sesiones parlamentarias, y como esa discusión puede tener lugar la misma tarde del miércoles, las vacaciones parlamentarias comenzarán verosimilmente dicho día por la noche.

El señor Briand redactará una declaración ministerial corta, que versará especialmente acerca de los problemas de política exterior, y que será definitivamente aprobada en el Consejo de ministros que ha de tener lugar el miércoles por la mañana.

A nuestros suscriptores que se ausenten de esta capital durante el verano a cualquier población de España se les enviará el periódico, sin aumento de precio. Para ello será indispensable que expresen, con toda claridad, la nueva dirección

COMUNISMO

El señor Dougalewski se entrevista con el señor Hénderston

LONDRES, 30.—El embajador de los Soviets en París, señor Dougalewski, enviado en misión a Inglaterra para discutir la cuestión de la reanudación de las relaciones diplomáticas entre la Gran Bretaña y Rusia, ha celebrado esta tarde una primera entrevista con el ministro de Negocios Extranjeros, señor Hénderston. La entrevista ha versado únicamente sobre cuestiones de procedimiento previo; pero ninguno de los problemas de importancia relativo a la reanudación de relaciones ha sido abordado.

Buque de guerra soviético en el Tajo

LONDRES, 30.—Un telegrama de Lisboa anuncia que el navío de guerra ruso "Kamo" ha llegado al Tajo, camino del mar Negro. La tripulación está estrechamente vigilada por las autoridades portuguesas, habiéndose prohibido a los marinos rusos comunicar con nadie en el puerto.

Un diputado comunista checoslovaco detenido en Viena

VIENA, 30.—La Policía ha detenido esta mañana a un diputado comunista checoslovaco que hizo uso de la palabra en una reunión del partido comunista austriaco y que incitó a los reunidos a acudir a las manifestaciones del 1 de agosto, prohibidas por las autoridades.

Detenciones en Riga

RIGA, 30.—La Policía de esta capital ha efectuado la detención de 17 comunistas, habiéndose incautado también de numerosos documentos de carácter subversivo.

Otros diez comunistas han sido detenidos por los agentes de la autoridad en Libau.

Lo que dice "Le Journal"

PARIS, 30.—El periódico "Le Journal" estima que el próximo jueves, día 1 de agosto, a pesar de las incitaciones de los elementos comunistas, transcurrirá en calma.

De todas maneras, el prefecto de Policía, en previsión de eventuales disturbios, tendrá a sus órdenes numerosas fuerzas, con las cuales serán vigiladas militarmente las fábricas de los alrededores de París, estaciones, edificios importantes y, en general, todos los lugares donde más fácilmente pudiera ser alterado el orden.

A esos efectos, el prefecto dispondrá de 16.000 guardias de la Paz, 2.000 guardias municipales, 2.000 inspectores y 2.000 miembros de la Gendarmería de provincias, en total, 22.000 hombres. Además, y siempre en previsión de alteraciones del orden, permanecerán acuarteladas las tropas.

Siguen las precauciones en París

PARIS, 30.—En previsión de posibles disturbios comunistas el 1 de agosto, las brigadas de Caballería metropolitana no han abandonado sus guarniciones de París ni de los alrededores y no tomarán parte en las maniobras del campo de Mailly.

Detenciones en Bulgaria

SOFIA, 30.—En previsión de las manifestaciones anunciadas para el día 1 de agosto, la Policía ha practicado 32 detenciones entre los elementos comunistas.

En Bélgica

BRUSELAS, 30.—El Gobierno belga, como los Gobiernos extranjeros, muestra gran preocupación por las manifestaciones que preparan los comunistas el día 1 de agosto. Está firmemente resuelto a no permitir que los extranjeros vengan a turbar la paz con manifestaciones. Está decidido a expulsar inmediatamente a todos los extranjeros que participen de cualquier modo en los incidentes que los comunistas traten de provocar en la fecha mencionada.

El decreto ampliando la Asamblea

Comentarios de "A B C"

Entre los comentarios que dedica nuestro colega "A B C" al decreto de ampliación de la Asamblea, figuran los siguientes:

"Consideramos que una Constitución no puede ni debe elaborarse más que en unas Cortes, y, por supuesto, elegidas por sufragio universal.

El plebiscito es una forma del voto popular, pero absolutamente impropio para este caso. El pueblo no puede mediante una respuesta monosilábica, decidirse por un texto tan complejo y tan extenso que, por otra parte, no puede, en conciencia, analizar. Por eso precisamente las Constituciones las han discutido y votado los "representantes" del pueblo, a quienes éste confirió el mandato como aptos.

No sabemos en este momento cuál sea el acuerdo definitivo de los ex presidentes de Cámaras y del Consejo a quienes el Go-

bierno ofrece voz y voto en la Asamblea. Nosotros, en su lugar, no vacilaríamos en presentarnos. Seguimos creyendo que la Asamblea no es el órgano capaz ni debe tener función legislativa. Combatimos su creación antes de nacer; la hemos concebido siempre como una nueva Asamblea teórica y deliberante. Pero los ex presidentes a quienes invita el Gobierno no tienen por qué examinar el lugar en que se les anuncia que serán escuchados. Fuera lo mismo el despacho oficial de la Presidencia o cualquier ámbito en que se garantizase la seguridad de producirse. Lealmente les pide el Gobierno que opinen, y ese llamamiento no debe ser desdeñado. A nuestro juicio, deben acudir y hablar, deben llevar a ese eco público su criterio, su contradicción. El abstenerse sería adquirir la responsabilidad de no haberse definido en la forma y en la ocasión más pública y fehaciente que en las circunstancias de una etapa excepcional se les ha podido ofrecer."

Opinión del señor Sánchez de Toca

El ex presidente del Consejo de Ministros, del Senado y del Consejo de Estado, don Joaquín Sánchez Toca, ha hecho las siguientes manifestaciones a los periodistas que le han visitado:

Dice el señor Sánchez Toca que ha leído con gran detenimiento la parte dispositiva, y luego el preámbulo del decreto.

—Lo elemental en este caso—dice—es un cambio de impresiones entre los que nos encontramos comprendidos en el artículo 2.º de la disposición. Casi todos están ausentes de Madrid. A raíz del acuerdo adoptado por el Gobierno y notificado a la Prensa sobre la reforma que ahora aparece, me visitó el conde de Romanones, y convinimos en que eran trámites previos de cualquier opinión el conocimiento del decreto y su publicación en la "Gaceta", y una reunión subsiguiente de los afectados por la reforma.

—¿Cree usted que el conde de Romanones tomará la iniciativa de esta reforma.

—No sé, no sé. Es posible. De cualquier modo, nada debe decidirse sin un contraste de opiniones. Creo que en lo fundamental estamos de acuerdo; pero puede haber variación en los matices y en las oportunidades... Es asunto en el que debe prevalecer el dictamen de la mayoría.

—¿Y en qué fecha supone usted que puede celebrarse esa reunión?

—Hacia la vespertina, es decir, algo lejano todavía, ya que los posibles conferenciantes andan desperdigados.

—¿Reunirá usted, en su calidad de presidente, a la Academia de Ciencias Morales y Políticas, para la elección de los tres representantes que se le asignan?

—Las Academias están en período de vacaciones, y no reanudan sus trabajos hasta el 15 de octubre. Si la elección ha de hacerse antes del 15 de septiembre, será preciso convocar, con carácter extraordinario. Estatutariamente, la designación de representantes, lo mismo que la de académicos, se hace por votación personal.

—¿Qué le parecen el sentido y el tono del decreto?

—Creo que el preámbulo es inferior a la parte dispositiva; es decir, que no hay correspondencia entre aquél y lo que se intenta con el articulado.

—Y el articulado, ¿lo juzga usted de trascendencia?

—Importante, por lo menos, si que lo es...

Don Miguel Villanueva

El ex presidente del Congreso don Miguel Villanueva conoció también el texto del decreto poco después de ser entregado por el Gabinete de Información y Censura.

Interrogado por un periodista, dijo que se abstendría de emitir juicio alguno hasta que conversara con los demás ex presidentes de Consejo o de Cámara.

En memoria de un ex ministro liberal

ARANDA DE DUERO, 30.—En esta villa se va a levantar un monumento para perpetuar la memoria del ex ministro liberal, hijo de este pueblo, don Diego Arias de Miranda.

Se ha nombrado una Comisión encargada de recaudar los fondos necesarios por suscripción popular. Ayer se ha facilitado la primera lista de donantes, elevándose la suma con que éstos contribuyen a 8.375 pesetas.

El VIII Congreso de Cirugía

VARSOVIA, 30.—Al VIII Congreso de Cirugía han asistido más de cuatrocientos cirujanos de diferentes países; pero ni Alemania, ni Austria, ni Hungría han estado representadas. Por invitación del Gobierno español la próxima reunión de la Sociedad internacional de Cirugía se celebrará en España en 1932. Se han entablado conversaciones oficiosas con las sociedades de cirujanos de Alemania, Austria y Hungría, para examinar las posibilidades de que reanuden su colaboración.

ECOS DE SOCIEDAD

Han salido: para Vitoria, don Enrique de Aristegui; para Avila, doña Mercedes Cavanillas; para Lazzano, don Fernando Ariño; para Fuenterrabía, don Juan de Velasco; para Selaya, doña Antonina Azpeleta; para Torreledones, don Marcelo Martínez Alcubilla; para San Sebastián, don Javier Dotres Aurrecoechea y doña Milagros Rodríguez Avial; para Mecina, el señor obispo de Sión; para Los Molinos, doña Carmen Dominguez; para El Ferrol, doña Carmen Bahamonde; para Respaldiza, doña Josefa Santa Marina; para Guadalupe de la Sierra, don José de Escribano Martín; para El Escorial, don Francisco Terán; para San Sebastián, los duques de Béjar; para Játiva, las señoritas de Verdu; para Bagneres de Bigorre, doña Luisa Mayo de Amezúa; para Vitoria, doña Carmen de Igual; para San Sebastián, don Antonio Simoneda; para Hendaya, don Fernando Drake; para Fuentesauco, don Esteban Fernández Hidalgo.

Han llegado a Madrid, de su viaje de novios por el extranjero, los señores de Sanchiz (don Gonzalo).

Los marqueses de Montemira y sus hijos se han instalado en su nueva casa de la calle del Marqués de Riscal, número 8.

En Manzanares, propiedad de la condesa viuda de Crecente, ha dado a luz con toda felicidad un hermoso niño la señora de Sancho Contreras, condesa de Montalvo de Aragón. El recién nacido ha sido bautizado en la capilla de la finca, recibiendo el nombre de Jaime.

Se ha celebrado en la más estricta intimidad el bautizo de las dos hijas gemelas de los marqueses de Alquibla, siendo padrinos la condesa de Riudoms y el conde de Torrellano, y la condesa de Torrellano y don Pablo Pérez Seoane y Bueno, imponiéndose los nombres de María de las Angustias y María del Carmen.

Se han trasladado a Biarritz: desde Vichy, el conde de Arge; desde Cestona, la señora viuda de Icaza e hija, y desde Ouchy-Lassanne, la señora de Massa (don Luis).

Los señores de Albarrán (don José Luis) han marchado, a bordo del "Reina María Cristina", a Inglaterra.

En San Antonio de la Florida se ha celebrado el enlace matrimonial de la bella señorita Blanca de Borbón, hija del general don Francisco y nieta del que fué infante de España don Enrique, con el conde de la Dehesa de Velayos, primogénito de los condes de Romanones.

La ceremonia efectuóse en la más absoluta intimidad, vistiendo los novios traje de viaje. De madrina actuó la madre de la novia, generala Borbón, y de padrino el hermano del novio, marqués de Villabragima.

El nuevo matrimonio, al que deseamos muchas felicidades, ha marchado directamente a La Haya, desde donde se trasladará a otras ciudades del extranjero.

Victima de penosa enfermedad ha fallecido la bella señorita Silya Garay y Garay, hija de los condes del Valle de Suchil.

Joven, de gran belleza, cuando la vida y cuanto la rodeaba parecía sonreírle, una pertinaz dolencia, para la que poco pueden los recursos científicos, la ha llevado al sepulcro, dejando sumidos en el mayor desconsuelo a sus amantes padres y hermanos.

La señorita del Valle de Suchil, por su bondad y caritativos sentimientos, había sabido conquistarse el afecto y la estimación de cuantos la trataban, y su muerte habrá de producir general sentimiento.

Acompañamos de todo corazón a los atribulados padres en el justo dolor que les embarga y les deseamos la suficiente resignación para sobrellevar tan rudo golpe.

LAS EXPOSICIONES

La Semana Vallisoletana

VALLADOLID, 30.—Con asistencia del delegado del Comité de la Exposición de Barcelona, se reunió en el despacho del alcalde la representación local en aquel certamen, con comisiones de la Asociación de Turismo y de la Prensa, para tratar de los actos que se celebrarán en la Exposición durante la Semana Vallisoletana, que se celebrará en el mes de octubre. En esta fecha irá a Barcelona la Coral vallisoletana, que interpretará programas de canciones castellanas.

Turistas argelinos

MELILLA, 30.—Autorizado ya el paso por el puente internacional sobre el Muluya, han comenzado a llegar argelinos, que se dirigen a las Exposiciones de Sevilla y Barcelona.

LOS INCENDIOS

Una casa destruida
VALLADOLID, 30.—ayer, de madrugada, se ha producido un violento incendio en la casa de la plaza de Pi Margall, que hace esquina a la calle de este nombre y a la de Joaquín Costa.

gido con grandes ovaciones por el numero público situado en las tribunas.
Tennis.—Francia sigue en posesión de la Copa Davis
PARIS, 30.—En la tercera y última jornada de la Copa Davis, Tilden (norteamericano) ha vencido a Borotra (francés) por 4 a 6, 6 a 1, 6 a 4 y 7 a 5, y Cochet (francés) ha derrotado a Lott (norteamericano) por 6 a 1, 3 a 6, 6 a 0 y 6a 3. Con estos resultados, Francia ha quedado vencedora por tres victorias contra dos.

En la cárcel de Auburn se sublevan los presos e incendian el edificio
La rebelión fué sofocada.—Doscientos presos resultan muertos
AUBURN (Estado de Nueva York), 30.—En la prisión de esta ciudad ha ocurrido hoy un tremendo motín entre los 1.700 reclusos, incendiando el edificio y apoderándose de las posiciones armadas de cañones, haciendo frente a los guardas de la misma, los que primeramente fueron rechazados. Durante las siete horas que duró la sedición, doscientos presos fueron muertos y cuatro guardas resultaron heridos de gravedad, habiendo sido sofocada por completo.

cucharadas de polvos para matar ratas en el desayuno de su padre y su hermano. El primero murió, y el segundo se halla en estado gravísimo.
Por carecer de recursos se suicida
TERUEL, 30.—En el pueblo de Albalade del Arzobispo se tiró desde una altura de veinte metros Mariano Peña Montañez, de cincuenta y un años. Murió en el acto. La triste situación económica en que se hallaba fué causa de su desesperada actitud. Por la mañana se quedó en la cama, siendo visitado por el médico, y después de comer salió a dar un paseo para poner en práctica su propósito, como lo hizo.

La quiebra del Banco de Castilla
La "Gaceta" publica hoy un Real decreto del ministerio de Justicia y Culto, por el que se dispone que, de conformidad con lo propuesto por la Sala sentenciadora, sean conmutadas por igual tiempo de destierro las tres penas de tres años de reclusión y multa de 5.000 pesetas cada una impuestas a Hipólito Lozano Cediel, director que fué del Banco de Castilla, por tres delitos de falsedad en documento oficial.
CONFLICTOS SOCIALES
La crisis de trabajo en Cartagena
CARTAGENA, 30.—A la salida del trabajo, los obreros de la Constructora Naval se congregaron a la puerta del Ayuntamiento, donde subió una Comisión, que expresó al alcalde su gratitud por la concesión del Gobierno de que se construya en estos astilleros un nuevo destructor, con lo que desaparecerá la crisis de trabajo que en la actualidad existe.

CRONICA DE SUCEOS

EN MADRID

Pequeños incendios
En una fábrica de ladrillos de la calle del General Ricardos, número 53, se declaró un incendio, destruyendo las llamas un cobertizo de madera.

En la calle del Gobernador, núm. 3, se declaró otro fuego por prenderse un infiernillo de gasolina, quemándose algunos enseres de la cocina.

En el paseo de las Acacias se incendió un automóvil. Quedó destruida parte de la carrocería.

A todos estos incendios acudió el Parque de la Dirección.

Un hombre muerto por el tren
Cerca de los muelles de gran velocidad de la estación de Atocha fué arrollado y muerto por un tren de mercancías un individuo al que se le encontró en las ropas un papel de multas extendido a nombre de Antonio Darío Gutiérrez, multa que le fué impuesta en el día de ayer por un guardia municipal por ejercer de limpiabotas en un café céntrico.

Cerca del cadáver se encontró envuelta en un pañuelo una caja de las que utilizan los limpiabotas ambulantes. Se supone que el citado individuo iba oculto en algún vagón del convoy, y que algún brusco movimiento le hizo caer a la vía.

Un maleante herido
La Guardia civil del Puente de Toledo dió una batida por toda la demarcación para lograr la captura de diversos sujetos que se dedicaban al pillaje por aquellos alrededores, y entre los cuales se encontraba un tal Tomás Rubio (a) "el Quintín", de veinticuatro años, soltero, de Madrid, con domicilio en la carretera de Andalucía, sujeto autor de diversos robos y de delitos de lesiones graves.

En la batida, los guardias encontraron a "el Quintín", y al ir a proceder a su detención, en las proximidades de la carretera de Andalucía, el citado sujeto sacó un arma, intentando agredir a la fuerza, huyendo después para meterse en el colector.

Los guardias, al verse agredidos por el que iba a ser detenido, respondieron haciendo fuego, causándole una herida en la pierna izquierda.

Conseguida la detención de "el Quintín", se le prestó asistencia en la Casa de Socorro correspondiente, pasando después, en calidad de detenido, al Hospital Provincial.

Un individuo piropea y besa a una señora
Ha pasado a la cárcel celular a disposición del director general de Seguridad, por molestar con propros y dar un beso a una señora, Diego López Córdoba, de veintiocho años, empleado.

Restos humanos
El barrendero número 26, Fausto Martín, afecto al Parque Norte, denunció ayer ante las autoridades que encontró en un recipiente de los que usan para las basuras, en la casa número 66 de la calle de Alcalá, varios huesos humanos.

La Policía realizó las investigaciones debidas, e interrogado el portero de la citada finca, Mariano García, manifestó que él mismo los había arrojado en el lugar donde fueron encontrados por encargo de uno de los inquilinos, que es el doctor don Juan Antonio Pellicer.

EN PROVINCIAS

Envenenó a su padre y a un hermano para vengar una represión
VALENCIA, 30.—Una niña de trece años, cuyo nombre se ignora a punto fijo, aun cuando parece que se llama María Alvarez, ha declarado que ha sido la autora del envenenamiento de su padre y de su hermano, hecho ocurrido hace días en Campanar y del que dimos cuenta oportunamente. La niña ha dicho que trató de vengarse de una reprimenda que le dirigió su padre al sorprenderla cogiendo uvas. Al efecto, la niña echó dos

LÍNEAS PRINCIPALES DE TURISMO

Trenes
Madrid a Barcelona.—Expreso con butacas: Salida, 8,15 noche; llegada, 9,35 mañana. Expreso con restaurante y camas: Salida, 9,30 noche; llegada, 10,15 mañana. Expreso diurno con restaurante: Salida, 9,45 mañana; llegada, 11,15 noche.

Madrid a Henuaya.—Expreso con restaurante y camas: Salida a las 10 noche; llegada, 10,10 mañana. Expreso con primera y tercera: Salida, 10,30 noche; llegada, 12 mañana.

Regreso: Omnibus: Salida, 12,15 tarde; llegada a Madrid, 2,15 tarde. Expreso: Salida, 6,15 tarde; llegada, 8 noche. Correo: Salida, 8,15 mañana; llegada, 10,25 mañana.

Madrid a Toledo.—Idem Omnibus con segunda y tercera: Salida, 7,45 mañana; llegada, 9,50 mañana. Expreso con primera y tercera: Salida, 9,10 mañana; llegada, 10,45 mañana. Correo con primera, segunda y tercera: Salida, 6,10 tarde; llegada, 8,30 noche.

Madrid a Sevilla.—Expreso con butaca; restaurante y camas: Salida 10,45 noche; llegada, 9,25 mañana. Rápidos diurnos con restaurante: Salida, 9,50 mañana; llegada, 9 noche. Otro: Salida, 10,55 mañana; llegada, 9,35 noche.

Madrid a El Escorial y Avila.—Rápido diurno a Hendaya, con butacas y segunda. Salida, 10 mañana; llegada a El Escorial,

Un depósito de gases venenosos

Ha sido descubierto en Berlín
BERLIN, 30.—Una brigada de obreros que trabaja en unos terrenos del barrio de Wilmersdorf, del Oeste de Berlín, pusieron al descubierto un depósito de botellas de gases venenosos.

Los obreros, con sus picos, rompieron algunas de ellas inconscientemente, y en pocos segundos los terrenos y las calles circunvecinas se vieron invadidas por una espesa nube de gases. Los trabajadores y los transeúntes huyeron precipitadamente; pero, a pesar de ello, numerosas personas, la mayoría de ellas vecinas de los inmuebles cercanos, se vieron atacadas de violento malestar y de grandes dolores en los ojos.

Se trata de gases lacrimógenos fabricados durante la guerra, y, según la "Gaceta del Voss", debe haber enterradas en aquel lugar unas cien mil botellas llenas de dichos gases. Estos gases comenzaron a ser empleados en 1915 en el frente occidental; pero pronto se observó que el empleo de los gases en dichos recipientes era poco práctico, y se sustituyeron por granadas. Por esta razón, todas las botellas almacenadas en la fábrica de Wilmersdorf fueron enterradas sencillamente a pocos metros de profundidad.

Desde luego, el efecto de los gases no es mortal si las personas atacadas no están sometidas durante mucho tiempo a su influencia. Como el depósito ha quedado casi por completo al descubierto, se teme que ocurran nuevas explosiones, y los bomberos realizan trabajos para hacer desaparecer los gases desprendidos de las botellas rotas. Las autoridades estudian, sin resultado hasta ahora, la manera de destruir sin peligro este gran depósito.

LA BOLSA

VALORES PUBLICOS Día 30

Table with 2 columns: Security/Type and Value. Includes entries for Interior 4 por 100, Exterior 4 por 100, Amortizable 4 por 100, Bonos del Tesoro, Ayuntamiento Madrid 1868, Acciones Banco de España, Tabacos, Ferrocarriles Andaluces, Metro, Azucareras preferentes, Peñarrova, Moneda extranjera, and Minas.

Imprenta de "LA MAÑANA"
Minas. Teléfono 54-912

NOTICIAS DEPORTIVAS

Boxeo.—La actuación de Ara
LA HABANA, 30.—Después de la victoria obtenida sobre el pugil mejicano Tommy White el sábado último, el boxeador español Ignacio Ara ha firmado un contrato para enfrentarse con el campeón cubano de su categoría, Relámpago Saguerro.

Este combate, que ha sido concertado a diez asaltos, se celebrará probablemente el sábado próximo. Esta será la última presentación de Ara ante el público cubano antes de su partida para España, a bordo del transatlántico "Cristóbal Colón", adonde se dirige con objeto de cumplir sus deberes militares.

Automovilismo.—La clasificación general de las XII Horas de Lasarte
SAN SEBASTIAN, 30.—La clasificación general de las XII Horas de Lasarte, por categorías, es la siguiente:

- Serie G.—Stoffel, con 70 vueltas y 1.213 kilómetros recorridos.
Serie E.—1.º Rigal-Zehender, con 80 vueltas y 1.374 kilómetros, a una velocidad media de 114 kilómetros 374 metros.
2.º Colombo-Plate, con 78 vueltas.
Serie F.—Gaupillat-Sabipa, con 66 vueltas y 1.212 kilómetros.
Serie G.—1.º Gregoire, con 61 vueltas y 1.157 kilómetros.
La clasificación general.—1.º Rigal-Zehender, con un coeficiente de 1.282, vencedor absoluta de la carrera.
2.º Colombo-Plate, con un coeficiente de 1.251.
3.º Stoffel, con un coeficiente de 1.072.
4.º Gaupillat-Sabipa, con un coeficiente de 1.058.
5.º Gregoire, con un coeficiente de 1.026.
El triunfo de Rigal-Zehender fué acompa-

La enfermedad del señor Poincaré

PARIS, 30.—Después de visitar al señor Poincaré, el ministro de Hacienda ha declarado que le había encontrado en magnífica disposición física y esperando sin temor alguno la intervención quirúrgica que los médicos juzgan necesaria.

Espectáculos para mañana

CHUECA.—A las 6,45, Histriones (gran éxito); a las 11, Las campanas de la Gloria.

AYUNTAMIENTO

La aportación del Estado al aeropuerto civil

Ayer manifestó el alcalde a los periodistas que acababa de cobrar, como presidente de la Junta ejecutiva del aeropuerto civil, 435.267 pesetas, que constituyen la aportación del Estado a dicha obra.

Hoy mismo se firmará la escritura de adjudicación de los terrenos y se hará efectivo el primer plazo de su coste.

En obsequio de los alumnos extranjeros
Ayer tarde, a las siete, se celebró en el Ayuntamiento una fiesta en homenaje a cuantos extranjeros han asistido al curso de verano organizado por el Centro de Estudios Históricos.

Los distintivos de los "taxis"
El señor Aristizábal rogó ayer mañana a los informadores que por medio de los periódicos se recordara a los propietarios de automóviles de alquiler que desde el día 1 de agosto se exigirá a todos los "taxis" que hayan adoptado la doble tarifa que lleven los distintivos correspondientes, o sea franja roja en la carrocería y el indicador acordado en el aparato taxímetro. Quienes contravengan estas disposiciones serán objeto de las sanciones adecuadas.

Recogida de mendigos y denuncias
Anteayer fueron recogidos 17 mendigos, se formularon 192 denuncias por infracciones del bando de limpieza y 28 por ruidos nocturnos.

Una proposición
Se ha presentado al Ayuntamiento una proposición, firmada por varios concejales, en la que se pide la adopción de medidas restrictivas de la concesión de licencias para la venta ambulante y mayor vigilancia del comercio en las calles.

AMERICA POR CABLE

Colombia.—Guillermo Valencia, candidato a la Presidencia de la República BOGOTÁ, 30.—En los círculos políticos se considera probable una escisión entre los elementos conservadores, debido al regreso de París del señor Vázquez Cobos para tomar parte en las elecciones presidenciales.

Los conservadores han proclamado al poeta Guillermo Valencia candidato oficial del partido a la Presidencia de la República. Este renunció ayer a la candidatura; pero los conservadores se han negado a aceptar la renuncia.

Chile.—El cumplimiento del Acuerdo con el Perú
SANTIAGO, 30.—Ayer se ha firmado el Tratado por medio del que Tacna pasa a ser posesión del Perú, y Arica, de Chile. Han pronunciado discursos el Presidente de Chile, señor Ibáñez, y el ex ministro de Chile señor Conrado Ríos Gallardo.

El Morro, que está actualmente fortificado con cañones, será desarmado por completo y en su lugar Chile erigirá un monumento conmemorativo del Tratado.

Hoy se ha publicado el protocolo secreto uniendo a las dos naciones y decidiendo de una vez la tan disputada posesión. Se excluye la posibilidad de la venta de Tacna o Arica a Bolivia. El citado protocolo autoriza el libre tránsito comercial, así como también el de pasajeros y armamentos. Arica seguirá siendo la estación terminal del ferrocarril de La Paz, suministrando franco acceso al comercio boliviano.

El Presidente Ibáñez, "Obrero magno"
SANTIAGO DE CHILE, 30.—El Congreso Social Obrero, proclamó por unanimidad "Obrero magno" de la República al Presidente de ella, general Ibáñez. (Agencia Americana.)

Cambio de las ratificaciones sobre Tacna y Arica
SANTIAGO DE CHILE, 30.—En el salón de recepciones del Palacio de la Moneda, con asistencia del Presidente Ibáñez y del ministro de Relaciones Exteriores, se ha verificado el canje de las actas de ratificaciones del Tratado de Tacna y Arica entre Chile y Perú.

Seguidamente, el canciller chileno, señor Ríos Gallardo, entregó al embajador peruano, doctor Elguera, un cheque de seis millones de dólares, según está estipulado en el Acuerdo, con destino al nuevo puerto de Concordia.

Acto seguido el embajador, señor Elguera, entregó al Presidente Ibáñez la condecoración en brillantes de la Gran Cruz de la Orden del Sol.

Al mediodía, en el Club Hípico, se celebró un almuerzo en honor del embajador del Perú, quien hizo entrega al canciller, señor Ríos Gallardo, de las insignias de la Gran Cruz del Mérito. (Agencia Americana.)

Méjico.—Un anónimo amenazador
MÉJICO, 30.—El Presidente de la República, señor Portes Gil, ha recibido un anónimo en el que se le informa que para mediados del próximo mes de agosto estallará una nueva sublevación contra el Gobierno.

El viaje de Calles
NUEVA YORK, 30.—Noticias oficiales recibidas por Associated Press nos informan que el ex Presidente Elías Calles, que embarcó a bordo del trasatlántico "Le de France" el jueves pasado con rumbo a Europa, se dirige a París. Permanecerá allí algunos días para después ir a España con el propósito de consultar al doctor Marañón, regresando a Francia, donde, con toda probabilidad, se reclinará en un sanatorio en el que pasará el mayor tiempo de su estancia en

Europa.

Las autoridades que le acompañaron hasta esta ciudad, regresarán a Méjico, por la vía de Nueva Orleans, el próximo martes.

Perú.—El aniversario de la Independencia

LIMA, 30.—Ayer se celebró en esta República el aniversario de su Independencia. Con este motivo se efectuarán grandes fiestas en toda la nación, que durarán tres días. La ciudad se halla engalanada e iluminada. Entre las fiestas oficiales figuran una gran parada militar y un tedéum.

Buques para la Argentina
BUENOS AIRES, 30.—El Presidente de la República, señor Irigoyen, ha ordenado al ministro de Hacienda que gire a los astilleros británicos, italianos y croatas las cantidades correspondientes a la construcción de los destructores argentinos "Tucumán", "Mendoza" y "Larioja" y la modernización del acorazado "Belgrano" y el trasatlántico "Bahía Blanca". (Agencia Americana.)

Una elección y una renuncia
RIOJANEIRO, 30.—Ha sido elegido diputado federal el Presidente del Estado de Matto Grosso, don Anibal Toledo.

El diputado federal don Juan Mangabeira ha renunciado al cargo de miembro de la Delegación brasileña en la Conferencia Interparlamentaria, que se celebrará en Berlín. (Agencia Americana.)

Deudas y reparaciones

Oficialmente se anuncia que la Conferencia de los Gobiernos se celebrará en La Haya

LONDRES, 30.—La Agencia Reuter ha sido informada oficialmente de que la Conferencia de las reparaciones se celebrará en La Haya.

Existe el propósito de dividir la Conferencia en dos Secciones: una financiera, que se ocupará del plan Young y de la cuestión de las reparaciones, y otra política, que tratará de la evacuación de Renania y de la constitución del Comité de control.

La aceptación inglesa del plan Young sería con reservas

LONDRES, 30.—Según el correspondiente del "Daily Telegraph" en Washington, en dicha capital no se considera verosímil que el señor Macdonald llegue a rechazar el plan Young, aunque parece muy probable que subordine su aceptación a determinadas condiciones.

Se cree que entre las reservas que habrá de formular el canciller del Exchequer, señor Snowden, figurará la relativa al establecimiento en Londres del Banco internacional de pagos, previsto en el plan Young.

La Delegación inglesa

LONDRES, 30.—El ministro de Negocios Extranjeros, señor Henderson, y el de Hacienda, señor Snowden, representarán a Inglaterra en la Conferencia de La Haya. No se sabe aún si el señor Macdonald decidirá presidir la Delegación británica.

Protesta de Grecia

PATRAS, 30.—El ministro de Negocios Extranjeros, señor Michalacopulos, ha declarado a los periodistas que Grecia protesta contra la aprobación del plan Young por creerse perjudicada en sus intereses, ya que ha pagado por su parte siempre a sus acreedores dentro de los plazos fijados.

Un discurso del ex canciller Wirth

TREVERIS, 30.—En un discurso pronunciado ayer ante el Congreso de la Industria renana, el ex canciller Wirth declaró que Alemania no podrá resolver sus grandes problemas nacionales, a menos que en la próxima Conferencia de La Haya se establezcan nuevas bases susceptibles de permitir el desarrollo económico del país.

El orador rechazó abiertamente la idea de la creación de un organismo permanente de control en Renania, que consideraba absolutamente incompatible con el paneuropeísmo que preconiza en sus discursos el señor Briand, y terminó afirmando que el Rin es alemán y debe, por lo tanto, ser libre.

Las mujeres no se pueden vestir de hombre para visitar la catedral de Colonia

COLONIA, 30.—Uno de estos días, en los cuales se ha sentido un calor tropical, un grupo de cien estudiantes norteamericanas, que efectúan un viaje por Europa, vestidas con trajes masculinos, trataron de visitar la catedral; pero las autoridades eclesíásticas, escandalizadas por su atavío, les negaron la entrada.

¿Qué hacer? En la guía se indicaba que el interior de la catedral es digno de ser visitado, y había que entrar.

Apresuradamente se celebró en las escaleras del edificio un cambio de impresiones para determinar lo que procedía hacer, y una vez que recayó acuerdo, todas las estudiantes se dirigieron a un barrio comercial de las cercanías. Una incursión por diversos almacenes realizada en pocos minutos proporcionó a cada una de ellas un sobre todo de colores brillantes, que es muy usado por las campesinas de la región del Rhin.

Las jóvenes amazonas se colocaron estos sobretodos encima de sus trajes masculinos y volvieron de nuevo a la catedral para realizar la visita. Esta vez sus vestidos fueron considerados decorosos, y les fué permitida la entrada.

El calor y las tormentas

En Madrid.—Muerte por congestión
La Guardia civil de Pueblo Nuevo comunicó ayer a la Dirección General de Seguridad que en las inmediaciones del campo de Aviación del término de Canillejas, donde vivía, apareció el cadáver de Alfonso López Iguales, de cincuenta y dos años, no presentando el cadáver señales de violencia. Parece ser que se trata de un caso de muerte natural producida por congestión.

Varios ahogados

MURCIA, 30.—En el sitio llamado el Gorro de Currito, del río Segura, se bañaba con otros niños Ambrosio Fernández Aguilero, de once años. Fué arrastrado por la corriente y pereció ahogado. Tras grandes trabajos, pudo ser extraído el cadáver.

MOTRIL, 30.—En el sitio denominado "el Cortillo" fueron a bañarse varios niños, Uno de ellos, de doce años, fué arrastrado por la corriente y pereció ahogado.

TARRAGONA, 30.—Francisco Cambril Salas fué en unión de otros a bañarse a la desembocadura del Francolí. Al arrojarle al agua, lo hizo con tan mala fortuna, que se dió un tremendo golpe contra las piedras del fondo, sin volver a aparecer a la superficie. A pesar de cuanto hicieron sus compañeros y varios vecinos, no fué hallado el cadáver hasta cinco horas después.

TARRAGONA, 30.—Francisco Gandio, de diez y siete años, que se bañaba en la escollera del muelle transversal, pereció ahogado. Varios pescadores encontraron el cadáver enganchado por la cabeza entre dos rocas, y tardaron cuatro horas en extraerle.

EL FERROL, 30.—En la playa de Noveira, donde fué a bañarse, se ahogó la niña de doce años Luisa Loureiro. La madre, enloquecida por el dolor, presenciaba la desgracia.

Dos familias a punto de perecer ahogadas

CIUDAD REAL, 30.—La tormenta que ayer se desencadenó en esta capital tuvo su máxima intensidad en la inmediata villa de Poblete, donde estuvieron a punto de perecer dos familias. La tormenta duró hora y media, y descargó piedra y agua en proporciones alarmantes. Quedaron anegadas varias casas. Se desbordó un arroyo, invadiendo las aguas la calle principal del pueblo. En una casa alcanzó el agua metro y medio, y dos familias que la habitaban, compuestas cada una de cinco individuos, tuvieron que ganar la calle, salvándose providencialmente.

Las pérdidas en los campos son grandísimas.

Varias casas anegadas

BAILEN, 30.—Descargó una formidable tormenta, que inundó las calles y la plaza. El agua cayó en abundancia, extraordinaria. Varias casas se anegaron.

Cayeron varias chispas; una de ellas incendió una casa. Afortunadamente, la cantidad de agua que en aquellos momentos caía apagó el fuego. No hubo víctimas.

La lluvia produce daños

BAENA, 30.—Ayer tarde se desencadenó sobre este término municipal una gran tormenta. Llovió copiosamente durante tres horas. Al campo en general, y particularmente a los olivos, que presentaban una buena cosecha, ha causado grandes daños.

Daños en Almonte

HUELVA, 30.—En los pueblos limítrofes a Almonte, y en Almonte mismo, descargó ayer una fuerte tormenta y mucho granizo, que causó destrozos.

La feria destruida y la población inundada

DOS HERMANAS, 30.—Ayer se desencadenó fuerte ciclón, que se inició con una polvareda que envolvió a la población. Todas las instalaciones hechas en el real de la feria quedaron destruidas. Las casetas, que estaban llenas de gente, sufrieron igualmente las consecuencias de la furia del ciclón. El pánico fué tremendo y todos corrían despavoridos por lo imponente del fenómeno. Después cayó copioso aguacero, que duró gran rato. Varios puntos de la población fueron inundados.

Campes destruidos por el pedrisco

TERUEL, 30.—En el pueblo de Cañada Velilla descargó el sábado último fuerte tormenta con pedrisco abundante, que destruyó los campos.

Truenos, granizo y chispas eléctricas
JODAR, 30.—Descargó una tormenta sobre la población con lluvia torrencial, granizo, truenos y chispas eléctricas que alarmó al vecindario. La tormenta destruyó la cosecha y causó grandes daños en los olivos de las fincas de Calacha y Calanchilla. No se registraron desgracias personales; pero los daños materiales son cuantiosos.

Daños en los cereales

ARCHIDONA, 30.—Anoche descargó fuerte tormenta con lluvia copiosa. La tormenta ha causado daños en la recolección de cereales.

Granizada destructora

VILLA DEL RIO, 30.—A las dos de la tarde de ayer descargó formidable tormenta. Durante quince minutos cayó enorme cantidad de granizos, que hizo grandes destrozos en los olivos. Se puede decir que la cosecha ha quedado redu-

cida en un tercio en toda la comarca. También el agua arrastró el trigo que había en las eras, y alcanzaron los daños a las plantaciones de tabaco y en los melonares.

Los daños causados por un pedrisco

GALERA, 30.—Descargó en este término una gran tormenta con abundante piedra. Se rompieron muchos cristales y tejas y originaron grandes daños en el campo, sobre todo en los viñedos y en frutas y legumbres, hasta el punto de dejar en la miseria a algunos agricultores. Cayeron algunas chispas eléctricas; pero no se conocen desgracias personales.

Inundaciones en Sevilla

SEVILLA, 30.—A mediodía de ayer descargó sobre Sevilla una importante tormenta, acompañada de truenos formidables y relámpagos. En algunas calles se inundaron los pisos bajos de varias casas.

No se tienen noticias de que hayan ocurrido desgracias.

Cosechas perjudicadas

VALDEPEÑAS, 30.—Ayer por la tarde descargó una fuerte tormenta sobre esta población y su término municipal.

Desde las tres, hasta las siete de la tarde, el vecindario estuvo en constante alarma, ante el temor de que cayera un pedrisco y produjera daños en los campos. Afortunadamente, la tormenta terminó en lluvia de temporal, con descenso grande de la temperatura. Se tienen noticias de que en Torrenueva, Almuradiel y Viso del Marqués el temporal ha producido daños en los viñedos y los olivares.

Asociación de la Prensa

SERVICIO MEDICO

Durante el bien ganado descanso que disfrutara en el presente verano el eminente doctor don Antonio García Tapia, especialista de enfermedades de la garganta, nariz y oídos, del Cuerpo médico de la Asociación de la Prensa, ha quedado al frente de su clínica y consulta, su hijo, del mismo nombre y digno sucesor de las glorias conquistadas por el ilustre catedrático de la Facultad de Medicina.

También han comenzado su veraneo los doctores don Antonio Moya, notable médico analítico de la Asociación de la Prensa, y don Luis García Olalla, odontólogo de la misma entidad.

Asimismo se ha ausentado de Madrid, para descansar una temporada, el doctor don Alberto Aparicio, que tiene a su cargo la asistencia a los asociados del distrito de la Universidad, sustituyéndole durante su veraneo el doctor Alexandre, domiciliado en la calle de Sagasta, 24, y cuyas horas de consulta son de 2 a 4 de la tarde.

DE BARCELONA

La falsificación de moneda.—Detenciones

BARCELONA, 30.—La Policía ha continuado practicando gestiones en relación con la falsificación de moneda descubierta en el pueblo de Borja (Zaragoza). Además de las dos detenciones efectuadas anteriormente, hoy ha detenido al matrimonio Vicente Agramunt Martín, de setenta años, y Purificación Agramunt Peris, de sesenta y ocho, domiciliado en la calle de Valladolid de la barriada de Sans. Cuando la Policía se presentó en el domicilio del matrimonio solo se encontraba en él la mujer; pero poco después llegó el marido, quien al enterarse de la presencia de los policías, intentó marcharse, evitando los agentes. En el bolsillo de Vicente se encontraron ocho monedas de peseta falsas. También fueron halladas doce monedas de dos pesetas, una de cinco y ochenta de un peseta, todas falsas. A Vicente también se le encontraron un martillo y una gamuza, que se supone usaba para la fabricación de la moneda.

—Ha sido presentada en el Juzgado que instruye el sumario una mujer llamada Vicenta Bayani, que se hallaba en Valencia, y cuya detención se había interesado. Después de declarar, el juez ordenó su procesamiento y prisión.

La muerte de Pablo Casado.—Lo que dice un vecino de Casado

BARCELONA, 30.—Ayer estuvieron declarando en el Juzgado del Oeste tres testigos en relación con el procesamiento que se sigue a Ricardo Fernández.

Uno de los testigos es un vecino de la calle de Ortúe, el cual dijo que a la una y media de la madrugada del día de autos oyó gemidos en la casa inmediata, que era la ocupada por Casado, y se asomó a una ventana para ver de dónde partían; pero no pudo averiguar nada. No volvió a acordarse del hecho, hasta que tuvo noticia de la muerte de Pablo Casado, y ha dicho que no ha denunciado antes este hecho por carecer de pruebas.

También declaró un carpintero, vecino de don Rafael Figueras, para concretar la forma y momento en que fué entregado el carretón a "Ricardito".

El señor Figueras dijo por primera vez que una hija suya, en la noche del 8 al 9, vivió en la plaza inmediata a la casa que habitaba Casado a un hombre que encendía una hoguera, y creyendo que era mendigo que trataba de calentarse no dió importancia al hecho, que más tarde ha coincidido con la declaración de "Ricardito" de que, una vez cometido el crimen, quemó las ropas del colchón de Casado.

Fallecimiento del novillero "Carratalá"

Un telegrama de Inca da cuenta de haber fallecido esta mañana el diestro "Carratalá", después de terrible agonía. Dicho espada fué cogido en una novillada celebrada el domingo último.

POLITICA

El general Martínez Anido comenzó hoy a actuar de presidente interino, despachando algunos asuntos de trámite.

El general Primo de Rivera pasó el día de hoy en Zamora, y mañana continuará su viaje a Mondariz.

Hoy llegó a Madrid el ministro de Economía, quien regresará a Zarauz el próximo viernes.

El ministro de Instrucción Pública recibió hoy al alcalde de Madrid, que iba acompañado del teniente de alcalde del distrito del Congreso.

La visita estuvo relacionada con la inauguración de los grupos escolares Vicente Vera, Menéndez Pelayo y Pérez Galdós, acto que tendrá lugar el 15 de septiembre.

La Bolsa está, en general, sostenida, y repiten sus cambios anteriores la mayoría de los valores que se contratan, quedando el partido de Interior a 73'50, sin variación.

Los Bancos tampoco presentan oscilaciones dignas de mencionarse, y en industriales se destacan los Explosivos y Ferrocarriles, que avanzan bastante.

La moneda extranjera repite sus cambios últimos, excepto los dólares, que ceden medio céntimo y quedan a 6'845. Los francos siguen a 26'95 y las libras, a 33'27.

NOTICIAS DE AVIACION

Homenaje a Blériot

CALAIS, 30.—El señor Laurent Eynac ha presidido las fiestas celebradas en honor de Blériot, a quien impuso en nombre del Gobierno francés la corbata de comendador de la Legión de Honor.

CALAIS, 30.—A su regreso a Calais, Blériot ha sido objeto de aclamaciones delirantes por parte de una inmensa muchedumbre. La familia de Blériot, que se hallaba presente, fué aclamada con el mismo entusiasmo. Una nube de fotógrafos y operadores de cine rodearon a Blériot y a su aparato, análogo al que utilizó hace veinte años para efectuar la travesía del Canal, impresionando numerosas películas.

El vuelo del "Alas Soviéticas"

ROMA, 30.—El avión soviético ha salido a las siete cuarenta ayer mañana del aeródromo de Littorio, con rumbo a Londres, con escala en Marsella.

MARSELLA, 30.—A las 11'50 aterrizó en esta ciudad, procedente de Roma, el avión "Alas Soviéticas", que lleva nueve pasajeros.

A las 14'25 reanudó el vuelo con rumbo a Londres.

El nuevo dirigible inglés "R 100"

LONDRES, 30.—Ayer comenzó la inflación del nuevo dirigible británico "R-100", que debe realizar este verano el vuelo Inglaterra-Canadá.

La envoltura del dirigible contendrá 140.750 metros cúbicos de hidrógeno. Los trabajos de inflación durarán cerca de un mes, y la aeronave podrá transportar cien personas.

El próximo vuelo del "Conde Zeppelin"

BERLIN, 30.—El doctor Eckener comunica que el "Conde Zeppelin" emprenderá probablemente su próximo vuelo con dirección a América del Norte el día 2 del próximo agosto.

Accidente mortal de aviación

PARIS, 30.—El periódico "Le Soir" publica un despacho de Mineápolis, según el cual un avión que llevaba ciento cincuenta y cuatro horas de vuelo, y cuyos tripulantes se proponían batir el "record" de permanencia en el aire, se ha estrellado hoy en el campo de aviación de Wolm Camberlain. El capitán Crichton ha resultado muerto, y gravemente herido el piloto, Owen Haughaland.

El avión "Estrella del Sur" sale de Buenos Aires para Nueva York

LONDRES, 30.—Un despacho de Buenos Aires al Lloyd informa que el avión "Estrella del Sur" ha salido en vuelo para Nueva York, vía Montevideo, a lo largo de la costa oriental.

Yancey y Williams regresan a Nueva York

NUEVA YORK, 30.—Los aviadores americanos Yancey y Williams, que recientemente efectuaron el vuelo transatlántico Estados Unidos-España en el monoplano "Path Finder", han llegado hoy a esta ciudad, habiéndoseles tributado un cariñoso recibimiento en la ceremonia oficial de bienvenida. Fueron aclamados y vitoreados por numeroso público, y los pitos y sirenas de los vapores surtos en el puerto, en combinación con las campanas de las iglesias, atronaron el espacio con ensordecedor estrépito. Un remolcador oficial salió a recibir al vapor que los traía.

A mediodía asistieron a una misa, retirándose después a sus habitaciones privadas en el hotel donde se hospedaban, recibiendo continuamente felicitaciones y congratulaciones de amigos.

Gran Farmacia Nacional

□ Atocha, 114.-Teléfono 73.415

Específicos y aguas minerales de todas clases.-Despacho de fórmulas empleando para su confección productos químicamente puros de las mejores marcas del mundo.-Garantizamos dosificación y preparación exactamente ajustada a la prescripción médica

Servicio a domicilio

Atocha, 114.-Teléfono, 73.415

Gran Farmacia Nacional

Abierta toda la noche



Para ser oído favorablemente más vale dirigirse a Dios que a los Santos.

Para recuperar la salud más vale dirigirse a las

Píldoras Pink

que a cualquier otro remedio.

Las Píldoras Pink purifican y enriquecen la sangre, tonifican los nervios y son un poderoso regenerador del organismo.

De venta en todas las farmacias, al precio de 4 pesetas la caja, 21 pesetas las seis cajas. Las cajas vendidas en España deben llevar exteriormente una etiqueta indicando que contienen un prospecto en lengua española; de no tener esta etiqueta conviene no aceptarlas.

Banco Hipotecario de España

Paseo de Recoletos, 12.-MADRID

Préstamos sobre toda clase de fincas rústicas y urbanas con amortización de cinco a cincuenta años.—Préstamos y créditos hipotecarios a corto plazo para construcción de edificios.—Descuentos y préstamos sobre valores.—Emisión de cédulas hipotecarias.—Letras sobre España y Extranjero.—Cuentas corrientes a la vista, a ocho días vista, a tres y seis meses, un año y dos años.—Depósitos de efectos y alhajas

ANUNCIARSE EN

La Opinión

DIARIO DE LA TARDE

Para Jamones y salchichones

RICO

Conde de Romanones, 12

Señoras
LA PRODIGIOSA
Tintura Ossyris
Os curará vuestra enfermedad de la matriz → Ayuda al aborto y restituye al período a sus proporciones normales.—Sus efectos son admirables.
Farmacia de San Lorenzo, Argueta, 7
MADRID

La sangre viciada origina los mayores trastornos

El Depurativo Revenga

(Solución lodurada arsenical)

Cura el Artrismo, Gota, Reuma

VENTA EN FARMACIAS

Bolsa Urbana de Madrid

FUNDADA EL AÑO 1917

Centro de contratación para la compra-venta y permuta de toda clase de fincas, edificios y solares

Conde de Romanones, 12, :- Tel 13547

Horas: de once a una y de cuatro a seis